
Herr Busch - Delegierter zum Kreiselternbeirat der Grundschulen - stellt eine Frage zum Auf-
nahmeverfahren an den Gemeinschaftsschulen zum Schuljahr 2010 / 2011 sowie zur Übernahme 
von Arbeiten für die Schulelternbeiräte durch das jeweilige Schulsekretariat. 
Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet die Fragen. 
 
Frau Marx - Vorsitzende Schulelternbeirat der Alexander-von-Humboldt-Schule - und Frau 
Weege - Schulleiterin der Alexander-von-Humboldt-Schule - machen die Notwendigkeit einer 
Mensa und weiterer Räume für die Alexander-von-Humboldt-Schule deutlich. 
 
Frau Cordts - Schulleiterin der Grund- und Regionalschule Einfeld - fragt nach dem Grund für 
die Vertagung der Drucksache 0529 / 2008 / DS in der Ausschusssitzung am 25.03.2010. 
Ratsfrau Einfeldt beantwortet die Frage, Ratsherr Fehrs ergänzt die Antwort. 
 
 
 
 


